

est présenté par le président, le vice-président, le secrétaire, le trésorier et le commandant, qui en ont plus spécialement l'administration et la surveillance.

#### XI.—DURÉE DES CHARGES

Les différents officiers restent en charge jusqu'à la nomination de leurs successeurs.

#### XII.—ORGANISATION

L'organisation de l'exécutif de l'*Alliance* se fait immédiatement après la célébration de la Fête nationale. Celle des bureaux de division se fait aussitôt que possible après le premier de janvier.

Un comité, chargé de l'organisation provisoire de l'*Alliance*, sera nommé par l'Association Saint-Jean-Baptiste, de Montréal, afin d'en faciliter l'exécution immédiate, soit au Canada, soit aux États-Unis.

#### XIII.—FÊTE NATIONALE

La célébration de la fête nationale se fait le 24 juin à l'endroit choisi par l'exécutif de l'*Alliance*.

#### XIV.—SIÈGE

Le siège principal de l'*Alliance* est à Montréal.

Quelques jours après, le 29 mars suivant, l'association Saint-Jean-Baptiste, réunie en assemblée générale, acceptait, en son entier à l'unanimité des voix, ce projet, et se constituait immédiatement en division de l'alliance nationale des sociétés Saint-Jean-Baptiste d'Amérique. L'entrée en était faite dans ses archives ainsi qu'en tête de ses statuts et règlements de 1886.

Le premier pas vers l'accomplissement de ce vaste plan était fait dans la bonne direction et le comité, qui l'avait préparé, pouvait assurément s'estimer heureux d'avoir pu si bien débiter pour le succès définitif de cette grande œuvre.

Mais pour consolider les bases de ce grandiose projet, il fallait la coopération active et l'assentiment plein et entier des sociétés canadiennes aux États-Unis, et Dieu seul sait l'époque où il nous aurait été possible de l'obtenir, quand, par une heureuse coïncidence, l'association reçut l'invitation d'assister à la grande convention nationale à Rutland, Vermont, et de participer en même temps à la célébration de la fête Saint-Jean-Baptiste, le 24 juin 1886.

La remise de notre fête patronale, votée unanimement par suite des tristes résultats de la variole et de deux inondations presque successives dans notre cité, nous permit alors d'accepter, avec joie, cette invitation fraternelle.

Une délégation composée des membres du comité qui avait pré-